

弥富市立桜小学校 道徳通信 No.18 平成27年7月16日

## 児童集会

## 『笑顔でつながるニコニコ集会』をおこないました。

















7月6日(月)「友達に対して思いやりの気持ちを育てる」ことをめあてとして、児童集 会『笑顔でつながるニコニコ集会』がありました。集会では、まず生活委員が「桜っ子しぐ さ」の発表をおこないました。「桜っ子しぐさ」とは、友達に対して思いやりの行動をする ことです。生活委員から名前と「桜っ子しぐさ」の内容を発表されると、児童は嬉しそうに していました。次に、図書委員による本の読み聞かせがありました。そして、児童会役員に よる、「ジャンケン列車」と「桜小クイズ」が行われました。児童は、学年の粋を越えて、 異学年の友達との交流を楽しんでいました。最後に、全校合唱で「エール!!」を大きな声 で歌いました。

今回の集会を通して、異学年の友達とたくさん関わる喜びや、友達のいいところや優しさ をたくさん発見することができたようです。



## 子どもたちの振り返りカードより





図書委員の読み聞かせでは、レッドくんが勇気をなくしたときいろいろな車がレッド君を助けていました。私はうれ しいきぶんになりました。

3年生

生活委員の「桜っ子しぐさ」発表をきいて、「桜小学校には、こんなにも優しい人がいるんだな」と、改めて思いました。私も友達の桜っ子しぐさを探したり、自分も発表されたりしたいと思いました。

児童会のクイズでは、他の学年として、私たちの班は、初めてしゃべる友達がたくさんいました。けれど初めてしゃべったとは思えないくらい仲良くなっていました。笑顔で人と接するのはとても大事ということを知ることができました。

5年生

児童会の「桜小クイズ」で、自分だけでなく、他の人たちの意見もきいていて、みんなが考えを言えるようにしていていたり、他の子も言う順番をゆずってくれたりしていました。「さすが6年生だ」と思いました。

4年生

1 年生の子だけでなく、2~6年まで みんな楽しんでいました。友達の良いと ころをみつけて、優しさを知って、友達 の思いやりも知っていろんなことを教わ って、勉強になったし、楽しさも知りま した。これからもこの集会をもとにして 優しさを大切にしていきたいです。

6年生